

Ici on agit !

Notre baromètre exclusif sur les Français et l'empreinte carbone

Isère/Vidéo

Réemploi de bouteilles : le retour de la consigne dans le Sud-Grésivaudan

Par Marine LANGEVIN - 18 mai 2022 à 06:01 - Temps de lecture : 1 min

Dans le Sud-Grésivaudan, à Chatte plus précisément, un conteneur a été installé derrière le magasin Biocoop de la zone de la Gloriette. Les clients pourront ramener les bouteilles en verre (estampillées “Ramenez-moi”), elles seront stockées dans le conteneur avant de se diriger vers une nouvelle vie. Les explications avec les instigateurs de cette opération inédite : Clémence Richeux, de “Ma bouteille s’appelle reviens”, Cécile Forgue, d’Alpes consigne, Philippe Chervet, de Biocoop et Franck Rousset, de Saint-Marcellin Vercors Isère.

Environnement

Ici on agit

